

## **Gare de Dordives : Jean-Pierre Sueur écrit au ministre des Transports**

Répondant aux questions des usagers de la gare SNCF de Dordives, Jean-Pierre Sueur a adressé une question écrite à Jean-Baptiste Djebbari, ministre délégué aux Transports. En effet, le sénateur du Loiret s'étonne entre autres qu'« aucun agent de la SNCF n'étant affecté à cette gare et celle-ci n'étant pas équipée d'un distributeur, il est impossible d'y acheter un billet pour se rendre à la gare voisine de Souppes-sur-Loing située au sein de la région Ile-de-France (accessible en quatre minutes de trajet), ni d'ailleurs à aucune autre gare ». Jean-Pierre Sueur demande au ministre « quelles dispositions il compte solliciter auprès de la SNCF pour qu'il soit mis fin à cette situation absurde ».